

Studio Carlito - Martinique - Diamant



A partir de 95.0 € / nuit - 0 chambre(s) - 1 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Martinique - Studio au calme avec piscine

Entre le Diamant et les Anses d'Arlet Studio avec piscine, en contre-bas de la villa des propriétaires.

Niché sur un morne, ce studio vous offrira une des plus belle vue de la Martinique. Entièrement équipé, le studio peut accueillir 2 personnes. Les propriétaires vous donnent également accès à la superbe piscine, surplombant la vallée et vous donnant une vue imprenable sur le rocher du Diamant. Situé à égale distance entre le Diamant et les Anses d'Arlets, vous pourrez à votre guise profiter des plages, des restaurants et des animations de ces deux communes.

Située au Sud de la Martinique, le Diamant tire son nom de son emblématique rocher. Cette commune regorge de surprises. Le long de la commune, retrouverez ses bars, ses restaurants et ses magasins. Tout autour, plusieurs loisirs s'offrent à vous : randonnées comme celle du Morne Larcher, plongées, visite du mémorial ... Enfin, la grande plage de sable fin vous permettra pleinement de profiter du soleil et de la mer des Caraïbes.

Martinique - Quiet studio with swimming pool

Between Le Diamant and Les Anses d'Arlet Studio with swimming pool, below the owners' villa.

Nestled on a morne, this studio will offer you one of the most beautiful view of Martinique. Fully equipped, the studio can accommodate 2 persons. The owners also give you access to the superb swimming pool, overlooking the valley and giving you a breathtaking view of the Diamond Rock. Located at equal distance between the Diamant and the Anses d'Arlets, you will be able to enjoy the beaches, restaurants and entertainment of these two towns.

Located in the South of Martinique, Le Diamant takes its name from its emblematic rock. This town is full of surprises. Along the commune, you will find its bars, restaurants and shops. All around, several leisures are offered to you: hikes like the one of Morne Larcher, diving, visit of the memorial... Finally, the large sandy beach will allow you to fully enjoy the sun and the Caribbean Sea.

Caractéristiques / Features

🏠 46 m2 / 👥 2 voyageur(s) / 🛏️ 0 chambre(s) / 💧 1 sdb

Equipements / Equipment



Climatisation



Fer à repasser



Lave Vaisselle



Machine à laver



Parking



TV



Wifi



Linge de maison



Piscine



Sèche cheveux



Cafetière à filtre

Aspirateur

Blender

Bouilloire

Chaise haute

Douche extérieure

Equip

Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com